

Kinder basteln für Pflegeheime

Von Bettina Chumchal

20. März 2020, 14:57

Liebe Bewohner, ich bin
und 8 Jahre alt, Ich geh
betreuung, weil meine
Menschen helfen müssen
Woche kommt noch ein
dem ich aber nicht
Die Lehrer und OGS Betr
hier toll um mich. Ich

meinen Freunden spielen d
traurig, aber briefe schre
Ich möchte, das sie wiss
draußen vielen Menschen
wie Ihnen. Ich möchte
lassen, weil ich hörte, d
alle Jetzt keinen besu
Ich bin acht jahre alt u
ganz doll viel kraft

An der Grundschule Schützenstraße findet derzeit die Notbetreuung für Kinder statt, deren Eltern in wichtigen gesellschaftlichen Berufen tätig sind. Wie jedes Jahr basteln die Kindern Deko für Ostern, aber in diesem Jahr nicht für die eigene Einrichtung sondern für Pflegeheime in Solingen, wo die Bewohner*innen momentan keinen Besuch erhalten dürfen, um es in den Heimen ein wenig bunter zu machen.

Kontakt: Monika Winkels (mailto:monika.winkels@kja.de)